
»The Future of Art: A Manual« –  Ingo Niermann zu Gast bei Image Movement
01. 11. 2011, 20.30 Uhr / 8:30 pm

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf die Präsentation von Buch und DVD 
»The Future of Art: A Manual«.

In den 1830ern erfand Honoré de Balzac in der Kurzgeschichte »Das unbekannte Meisterwerk« die abstrakte 
Malerei. Beinahe 200 Jahre später versucht der Schriftsteller Ingo Niermann in seine Fußstapfen zu treten, und 
imaginiert ein neues epochales Kunstwerk. Zusammen mit dem Künstler Erik Niedling macht er sich auf die 
Suche nach der Zukunft der Kunst und holt dafür Rat bei Schlüsselfiguren der Kunstwelt ein.
 
Mit Unterstützung von Thomas Bayrle, Olaf Breuning, Lady Jaye und Genesis Breyer P-Orridge, Olafur Eliasson, 
Harald Falckenberg, Boris Groys, Damien Hirst, Gregor Jansen, Terence Koh, Gabriel von Loebell, Marcos 
Lutyens, Philomene Magers, Antje Majewski, Hans Ulrich Obrist, Thomas Olbricht, Friedrich Petzel und Tobias 
Rehberger; sowie einem Kommentar von Chus Martínez.

Der Eintritt ist frei.
..............................................................................................................................

Dear Sir or Madam, dear friends,
Image Movement is delighted to present book and DVD 
»The Future of Art: A Manual«. 

In the 1830ies Honoré de Balzac wrote a short story, »The Unknown Masterpiece«, in which he invented the 
abstract painting. Almost two hundred years later writer Ingo Niermann tries to follow in his footsteps to imagine a 
new epoch-making artwork. Together with the artist Erik Niedling he starts searching for the future of art and 
meets key figures of the art world seeking advice.
 
With guidance by Thomas Bayrle, Olaf Breuning, Lady Jaye and Genesis Breyer P-Orridge, Olafur Eliasson, 
Harald Falckenberg, Boris Groys, Damien Hirst, Gregor Jansen, Terence Koh, Gabriel von Loebell, Marcos 
Lutyens, Philomene Magers, Antje Majewski, Hans Ulrich Obrist, Thomas Olbricht, Friedrich Petzel, and Tobias 
Rehberger; and a commentary by Chus Martínez.

Free entry.

         
     Ingo Niermann with Erik Niedlng, The Future of Art: A Manual. 
     320 pages with b/w photos and illustrations, incl DVD Sternberg Press, Berlin 2011
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